

OPOSICIÓN EN SAN LÁZARO

“Cambian reglas de juego en 24 horas”

POR IVONNE MELGAR
ivonne.melgar@gimn.com.mx

Las bancadas del PAN y del PRI en la Cámara de Diputados manifestaron su rechazo a la iniciativa en telecomunicaciones por considerar que atenta contra libertades y derechos que la Constitución establece.

“Cambian las reglas del juego en 24 horas, sin escuchar absolutamente a nadie, dándole total control al gobierno”, señaló el jefe de Acción Nacional en San Lázaro, José Elías Lixa.

“Este gobierno lo quiere controlar todo. Pasaron de las benditas redes sociales a si no me gusta la red social, la bajo y la apago”, criticó el legislador panista.

Planteó el diputado por Yucatán que la reforma ahora en el Senado no sólo busca controlar e influir en la conversación pública, sino que ahora se quiere censurarla de manera absoluta.

“Este es el *fast track* más grande en materia de control sobre la libertad de expresión que haya conocido los tiempos modernos. Esta es una reforma de censura y poder, poder y censura, pero además de la manera más arbitraria”, describió Elías Lixa.

Aseguró el jefe de los panistas en San Lázaro que los 71 integrantes de la bancada defenderán la libertad de expresión y el derecho de las personas al acceso a una prensa libre.

PANISTAS AFIRMAN que pasaron de las benditas redes sociales a si no me gusta la red social, la bajo y la apago



Foto: Especial

El diputado priista Rubén Moreira dijo que Morena quiere aislar al país del resto del mundo.

Confío el coordinador Lixa en que “todavía nuestra Constitución nos protege con el juicio de amparo y que, si se viola un derecho fundamental, cualquier mexicana o mexicano está en libertad de ejercerlo para defender sus derechos constitucionales: espero que haya tribunales y Corte que le concedan la razón a los ciudadanos y que no se sometan al gobierno”.

El jefe de los priistas en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira Valdez, alertó que

con esa propuesta presidencial “está en peligro la libertad de expresión, pero también el derecho a estar informados”.

Expuso el líder opositor que en la iniciativa “ponen una serie de pretextos para suspender incluso las plataformas digitales”.

El exgobernador de Coahuila subió el tono de sus críticas iniciadas la noche del miércoles al alertar este jueves que “vamos hacia una dictadura”.

Consideró Moreira Valdez que la agencia de transformación digital a la que la reforma le otorga el poder de censurar “es evidentemente de corte fascista y recuerda a la Gestapo alemana”.

Enumeró el jefe de la bancada del PRI en San Lázaro que la iniciativa atenta contra la libre empresa, el derecho a estar informado, la libertad de expresión y la libertad de prensa.

“Crean un adefesio que se llama Agencia de Transformación Digital que va a enterarse desde los datos de las personas hasta controlar correos, telégrafos, internet, emisiones de radio, emisiones de televisión, todo y va a tener facultades para bajar las plataformas digitales. Estamos viendo cómo el partido Morena quiere aislarnos del mundo”, criticó Rubén Moreira.



Todavía nuestra Constitución nos protege con el juicio de amparo y que, si se viola un derecho fundamental, cualquiera está en libertad de ejercerlo.”

JOSÉ ELÍAS LIXIA
DIPUTADO DEL PAN